



Dirigent Erwin Gebhart (links) und Ehrendirigent Berthold Stauder (rechts) mit den Geehrten (von links) Fabian Zipperer (25), Florian Stauder (10), Frank Stauder (25), Stefan Querfurth (10), Nadine Dold-Dallath (20), Alfons Zipperer (25 Jahre Vorstand). BILD: ELISABETH STAUDER

# Gut geht es im Musikverein

- Projekt „Wakatanka“ ist angelaufen
- Alfons Zipperer erhält goldene Verdienstnadel

VON ELISABETH STAUDER

**Hilzingen-Schlatt am Randen** – Bei der Hauptversammlung des Musikvereins Schlatt wurde zum einen zurückgeblickt auf ein Vereinsjahr mit 14 Monaten, zum anderen aber auch auf die Veranstaltungen und Projekte der kommenden Monate hingewiesen. Hierzu zählt vor allem das Projekt, welches Andrea Stauder und Natascha Jäckle mit der musikalischen Früherziehung des Vereins initiiert haben.

Am Sonntag, 4. November 2018, wird in der Alpenblickhalle in Schlatt das interaktive Kinder-Mitmach-Musical „Wakatanka“ aufgeführt. Nach dem Motto „Von Kindern für Kinder“ kommt der gesamte Erlös den Drachenkindern zu Gute. Die Proben hierfür haben bereits begonnen, wie Andrea Stauder im Bericht über die musikalische Früherziehung ausführte. Neun Kinder befinden sich derzeit in der „Fantasie zwei“ und drei Kinder bei den „Blockflötenspatzen“. Natürlich werden auch die aktiven Musiker bei dem Musical mitwirken.

## Der Musikverein

- **Der Vorstand:** Vorsitzender Alfons Zipperer, stellvertretender Vorsitzender Hermann Henninger, Schriftführerin Gudrun Ramsch, Kassierer Alexander Stauder, aktiver Beisitzer Paul Jäckle sowie passiver Beisitzer Henry Meinert.

Informationen im Internet:  
[www.mvschlattar.de](http://www.mvschlattar.de)

Daneben sind mit dem Musikverein Anseltingen noch zwei Doppelkonzerte in Anseltingen selbst und in Schlatt als Weihnachtskonzert geplant. Damit dürfte auch im folgenden Vereinsjahr von den Musikern einiges abverlangt werden. Im zurückliegenden Vereinsjahr waren es nach dem Jahresbericht der Schriftführerin Gudrun Ramsch 33 musikalische Verpflichtungen und 20 sonstige Aktivitäten. Höhepunkt war dabei für Dirigent Erwin Gebhart das Weihnachtskonzert in Riedheim und natürlich im Frühjahr das Konzert zu seinem Jubiläum „33 Jahre Dirigent“.

Für die verschiedenen Auftritte und Konzerte wurden 53 Proben abgehalten. Niklas Küchenhoff und Alfons Zipperer erhielten als beste Probenbesu-

cher ein Präsent. Für den Vorsitzenden Alfons Zipperer war das Bezirksmusikfest mit neuem Konzept das herausragende Ereignis. Er sei stolz auf seine Mannschaft, die an diesem Sonntag und natürlich im Vorfeld bei der Organisation ihr Bestes gab. Die Resonanz zum anderen Konzept des Bezirksmusikfestes sei überwiegend positiv gewesen. Welche Bedeutung das Scheunenfest für den Musikverein Schlatt hat, war den Zahlen des Kassierers Alexander Stauder zu entnehmen. Er konnte Dank des gut verlaufenen Scheunenfestes von einem positiven Ergebnis berichten.

Wie jedes Jahr standen Ehrungen an. So konnte Alfons Zipperer Florian Stauder und Stefan Querfurth für zehn Jahre aktive Zugehörigkeit zum Verein, Nadine Dold-Dallath für 20 Jahre sowie Frank Stauder und Fabian Zipperer für 25 Jahre ehren. Ehrendirigent Berthold Stauder übernahm eine besondere Ehrung. Er überreichte dem Vorsitzenden Alfons Zipperer die Goldene Verdienstnadel des Musikvereins. Dabei erwähnte Stauder, dass Alfons Zipperer in den 25 Jahren im Musikverein Karriere gemacht habe, vom Schriftführer über den Kassierer zum Vorsitzenden. Insbesondere als Vorsitzender habe er seit 2001 viel bewegt und sei als Motor maßgeblich dafür verantwortlich, dass es dem Verein wirtschaftlich gut gehe.